

# HEARTFUL NEWS vol.10

## 「ホンモノと、職人と、出会える」

こんにちは！ハートフルクリエーションです。

「私たちの“ニューノーマル”には人との触れ合いが必要だ。」この言葉は、2020年7月、アントニオ・グレーテス国連事務総長がCOVID-19の世界的パンデミックに直面した際、述べた言葉とされています。

あれから2年…。リモート会議や在宅勤務も新しい働き方として定着してきた感はありますが、心のどこかでは「何かが違う…」とうっすら感じている方も多いのではないのでしょうか。

コロナ禍を経て、今、「人との触れ合い」「リアルで触れること」の重要性が再認識・再定義されてきています。

2022年3月19日(土)・20日(日)・21(祝)、隅田公園 そよ風ひろばにて、すみだ3M運動 春うらら そよかせマーケットが開催されます。これは、墨田区内の「ものづくり」を体感できるイベントです。

製品の展示・販売やワークショップ体験を通して、すみだの「ものづくり」の質の高さを、作り手である職人さんから直接、見て・聞いて・触れて・楽しめる特別な3日間となっております。

製品に込められた職人さんの想いやモノの価値に、リアルに触れるまたとない機会となります。

同時開催の「春のそよかせ つながるフェス」では、キッチンカーや銘品名店会の美味しい食事やドリンクもお楽しみいただけます。

人との触れ合いを感じつつ、そよ風が気持ちよい隅田公園で、春うららな一日を是非お過ごしください。

[https://www.instagram.com/sumida3m\\_official/](https://www.instagram.com/sumida3m_official/)



2022年3月10日

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

企画・編集：岡部、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>